
 
APROVADA EM 20 DE OUTUBRO DE 2015 

 
MINUTA DE ATA DA 9° REUNIÃO ORDINARIA DO COMITÊ DA BACIA 1 
HIDROGRÁFICA DO RIO PIRANGA, realizada no dois de julho de dois mil e quinze.  2 
Às treze horas e trinta minutos foi iniciada a 9° Reunião Ordinária do Comitê de Bacia 3 
Hidrográfica do Rio Piranga – CBH Piranga, no auditório do Sindicato dos Trabalhadores 4 
Rurais, à Rua João Vidal de Carvalho, 295, Bairro Guarapiranga, em Ponte Nova/MG, sob a 5 
Presidência de Carlos Eduardo Silva (Secretaria Estadual de Saúde), que agradeceu a presença 6 
de todos, fez a abertura da reunião. Considerando a obtenção do quórum regulamentar para 7 
deliberações, passou-se então ao item 1 de pauta, sendo aprovada sem alterações a ata da 8ª 8 
Reunião Ordinária, de 14/abril/2015. Em seguida, abordando o próximo item de pauta, “2 9 
Aprovação das diretrizes para a elaboração dos editais do P52 Programa de proteção de APP 10 
e nascentes – Câmara Técnica de Planejamento e Projetos – CTPP.” Passou a palavra para o 1º 11 
Secretário Luiz Cláudio Figueiredo (Vale S.A.) que apresentou as propostas discutidas na 12 
Câmara Técnica de Planejamento e Projetos – CTPP. Após a aprovação decidiu alterar a ordem 13 
da pauta e seguiu para o item de Pauta “4. Apresentação do projeto aprovado sob AD 14 
referendum para encaminhamento ao FHIDRO: Construção e monitoramento de bacias para 15 
captação de águas pluviais na microbacia do córrego Serra dos Pinheiros – ONG Puro Verde” 16 
Passou então a palavra para o Engenheiro Ambiental Eduardo Bustamante (Ong. Puro Verde) 17 
que realizou a apresentação. Prosseguiu então para o próximo item de pauta “3 – Apresentação 18 
“Construção de bacias de contenção de águas pluviais no município de Paula Cândido” – Pref. 19 
Mun. Paula Cândido - (Projeto a ser apresentado ao FHIDRO, aprovado ad referendum).” 20 
Passou a palavra para o Representante da Prefeitura de Paula Cândido. Após a apresentação 21 
prosseguiu para o próximo item de pauta “5- Apresentação sobre a priorização de áreas para 22 
fins de aplicação dos recursos da cobrança, desenvolvimento dos programas do PAP e 23 
captação de recursos externos – IBIO AGB Doce.” Passou então a palavra para o representante 24 
da IBIO-AGB DOCE Fabiano Alves. Em seguida, às dezessete horas e quarenta minutos, tendo 25 
sido encerrados os itens de pauta e não havendo nada mais a tratar, eu, Luiz Cláudio Figueiredo, 26 
lavrei a presente ata, que após aprovada em reunião plenária será assinada por mim, 1° 27 
Secretário, e pelo Presidente do CBH Piranga, Carlos Eduardo Silva. 28 
Ata aprovada na Reunião Ordinária do CBH Piranga de 20/outubro/2015. 29 
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